

### **Sportausschuss Entscheidung vom 14. Februar 2025**

Der Sportausschuss (SPAU-Exekutive) hat per 14. Februar 2025 den Beschluss gefasst, dass Fahrer der Kategorie Junioren bei der Österreichischen Meisterschaft Straße Amateure in Schwaz (T) am 7. September 2025 startberechtigt.

### **Sportausschuss Entscheidung vom 14. Februar 2025**

Der Sportausschuss (SPAU-Exekutive) hat per 14. Februar 2025 den Beschluss gefasst, dass ausländische Fahrer:innen bei den Österreichischen Meisterschaften Kriterium Nachwuchs in Horitschon (B) am 5. Juli 2025 als auch bei den Österreichischen Meisterschaften Kriterium U23/Elite in Schwaz (T) am 6. September 2025 startberechtigt sind.

Informativ wird festgehalten, dass ausländische Starter:innen bei der Wertung zum/zur österreichischen Meister:in nicht wertungsberechtigt sind (ausgenommen Ausnahmeregelung ÖM Nachwuchs), diese ausländischen Starter:innen nicht zur Mindeststarter:innenanzahl zählen und der Start nur in der eigenen Kategorie stattfinden (gem. 10.1.02) darf.

Wien, 17. Februar 2025